

CERTIFICAT DE CONFORMITE

aux exigences de la norme NF EN 131-1+A1, -2+A1, -3
Conformity Certificate with the requirements of standard NF EN 131-1+A1, -2+A1, -3

Identification de l'article : **Marchepied**
Identification of item *Stepladder*

Référence : **8675-071**
Reference

Modèle : **5 marches**
Model *5 steps*

Fabricant : **HAILO**
Manufacturer

Fourni par : **HAILO**
Delivered by

Demandeur du certificat : **HAILO**
Applicant **RUE DU SERVON**
86300 CHAPELLE-VIVIERS

Au vu des résultats figurant au rapport d'essai référencé **P119692/DE/2**, l'article essayé est déclaré conforme aux exigences du document de référence.

On the basis of the results contained in test report reference P119692/DE/2, the item tested is declared in conformity with the requirements of the above referenced document.



Trappes, le 25 février 2014

Responsable de la prestation
Test Officer



Frédéric POUHEY
Référent Technique
Technical Specialist

Ce certificat est délivré dans les conditions suivantes :

1. Il ne s'applique qu'à l'article essayé et pour les essais réalisés consignés dans le(s) rapport(s) d'essai référencé(s) ci-dessus.
2. Il n'implique pas qu'une procédure de surveillance ou de contrôle de fabrication ait été mise en place par le LNE.

This certificate is issued under the following conditions:

1. *It applies only to the tested item and to the tests specified in the report(s) referenced above.*
2. *It does not imply that LNE has performed any surveillance or control of its manufacture.*

510 P 0900-138